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【開催日】 平成３０年９月１２日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後０時７分～午後０時９分 

【出席委員】 

委 員 長 吉 永 美 子 副 委 員 長 山 田 伸 幸 

委 員 大 井 淳一朗 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 恒 松 恵 子 委 員 松 尾 数 則 

委 員 矢 田 松 夫   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 

議   長 小 野   泰   

【執行部出席者】 なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村    聡 議事係主任 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

 閉会中の継続調査事項について 

 

午後０時７分 開会 

 

吉永美子委員長 それでは、ただいまより民生福祉常任委員会を開会します。

本日の審査内容は閉会中の継続調査事項についてです。皆様のお手元に

資料が配布されていますが、この調査事項に対して追加若しくは削ると

いった御意見があれば挙手をお願いします。 

 

杉本保喜委員 以前にもうちの委員会で話し合った中で、現在行政で市民活動

支援センターを設置していると。この中身がどういう形なのかなと。現

状と、これからどの方向に向かうのかというのが余りよく分からないと

いうことから市民活動センターはよそではどういう形で実施されている

かを見ていこうという話が出ました。したがってここに市民活動センタ

ーの在り方というような、関することでもいいんですけれど、入れるべ

きではないかなと思います。 

 

吉永美子委員長 市民活動に関することでよろしいでしょうか。（「はい」と呼
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ぶ者あり）ほかにありますか。 

 

山田伸幸副委員長 一般会計審査でも問題点としてなってきた急患診療につい

て入れたいんですが、大まかに見ていくと、地域医療に含まれるのでは

ないかという考え方もあるんですが、やはり急患診療を特記してこれに

取り組んでいくべきではないかと思いますので、是非急患診療に関する

ことを入れていただきたいと思います。 

 

吉永美子委員長 ほかの委員の皆さんいかがですか。（「異議なし」と呼ぶ者あ

り）異議なしということでこれを入れます。ほかはいいですか。（「なし」

と呼ぶ者あり）閉会中の継続調査事項については２点を追加するという

ことにします。それでは以上で民生福祉常任委員会を閉会します。お疲

れ様でした。 

 

午後０時９分 散会 

 

 

平成３０年９月１２日 

 

民生福祉常任委員長 吉 永 美 子 

 


